
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２９年６月２９日（木）１３：３５～１５：４９ 
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２１名 
 
○旧・蛋白質代謝研究部門・大阪大学名誉教授ご逝去について 

議事に先立ち、去る６月１３日（火）旧・蛋白質代謝研究部門・大阪大学名誉教授が病気にてご逝去された

ことに伴い、故人の御冥福を祈念して１分間の黙祷を捧げた。 
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（５月２５日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 

 

議    事 

【協議事項】 
１．蛋白質高次機能学研究部門 高次脳機能学研究室・助教選考について 

  最終候補者を蛋白質高次機能学研究部門・高次脳機能学研究室・助教として、平成２９年１０月１日付け 

予定で採用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

２．【インド】Indian Institute of Science, Education and Research, Thiruvananthapuramとの学術交流協定書（案）について 

【インド】Indian Institute of Science, Education and Research, Thiruvananthapuramとの学術交流

協定書（案）締結について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

３．【アイルランド】ユニバーシティ・カレッジ・ダブリンとの学術交流協定書（案）について 

【アイルランド】ユニバーシティ・カレッジ・ダブリンとの学術交流協定書（案）締結について提案があ

り、審議した結果、承認された。 

 

４．平成２９年度予算（研究室予算の追加配分）について 

平成２９年度予算（研究室予算の追加配分）について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

５．平成２９年度間接経費の使用申請について 

平成２９年度予算（研究室予算の追加配分）について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．第９回放射光学会・放射光基礎講習会共催についてのお願い 

共催について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

  【学内委員会】 

   教育研究評議会（６月２１日開催）、部局長会議（６月２１日開催）、学術研究機構会議（６月２３日開 

催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（６月２日開催）、全学教育推進機構会議（６月９日開催）、学生生

活委員会（６月１４日開催）、第３回図書館委員会（６月２０日開催）、入試委員会（６月２３日開催）、  

国際交流委員会（６月２７日開催）、総合学術博物館運営委員会（６月１３日開催） 

【所内委員会】 

教務委員会（６月１４日メール審議）、共同利用・共同研究委員会（６月１５日開催）、共通施設運営委員 

会（６月１５日開催）、動物実験委員会（６月２１日開催）、リトリート委員会（６月２６日開催） 

 

２．第７６回・国立大学附置研究所・センター長会議総会について 

東京大学等で開催された総会について、主な事項として会議名称に変更があったこと、拠点認定・評価ス

ケジュールが具体的に示されたこと等報告があった。 



３．国際共同利用・共同研究拠点構想について 

文部科学省より国際共同利用・共同研究拠点構想について、情報共有があった旨報告があった。 

 

４．「若手教員雇用ポスト制度」の実施について 

当該制度によるポスト貸与を受けて若手教員の雇用計画がある場合は連絡願いたい旨報告があった。 

 

５．蛋白質研究所における人を対象とする医学系研究に関する適正な取扱いについて（一部改正） 

個人情報の定義が明確化に伴い、研究責任者は、研究期間が満了した場合、原則、試料及び情報は廃棄又

は返還し、所長あてに報告書を提出するよう説明があった。 

 

６．「平成２９年度外国人学生のための進学説明会」等への教職員の派遣について 

   ３名が採択された旨報告があった。 

 

７．SEEDSプログラムについて 

基礎工学研究科・教授から、JSTプログラムの一環で高校生を対象に体感科学研究の講義・実習の依頼が

あったので、協力願いたい旨報告があった。 

 

８．起業シーズ育成グラント・起業プロジェクト育成グラントについて 

７月の教授会後に講師を招いて講演をしていただく旨報告があった。 

 

９．平成２８年度会計検査院実地検査の報告について 

会計検査院実地検査について報告があった。 

 

10．水質汚濁防止法及び下水道法における特定施設の届出について 

届出状況及び今後の手続き予定について報告があった。 

 

11．広報誌「STOP！研究費不正」１７号の発行について 

研究者等の負担軽減及び事務の効率化を図ることを目的として、本学における事務処理に関する取り扱い

が変わったこと等報告があった。 

 

12．施設老朽化対策について 

「分析実験棟・東側自家発電設備更新」及び「ＮＭＲ実験棟・給水管改修その他」の２件が実施予定事業

となった旨報告があった。 

 

13．研究従事の受入について 

研究従事１件の受入れについて報告があった。 

 

14．海外渡航について 

海外渡航１４件について報告があった。 

 

15．講堂等の使用について  

講堂等の使用について報告があった。 

 

16．５月度エネルギー使用量一覧表について  

５月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

17．その他 

１．助教の退職について 

    蛋白質化学研究部門の助教が７月３１日付けで退職される旨報告があった。 

 

２．水質汚濁防止法遵守のための各研究室の対応について 

水質汚濁防止法遵守のため、各研究室の試薬等を確認する旨の協力依頼があった。 

 

３．日本生化学会・近畿支部例会について 

各教員に協力いただいたことについて謝辞があった。 



 

   ４．新任教員研修制度に係る研修プログラムの募集について 

     今年の秋季防災講習会にＦＤ専門の教員に講演を予定していること、本部から、各部局で実施予定の

新任教員向け研修プログラムがあれば連絡願いたい旨協力依頼があった。 

 

   ５．コンプライアンス推進責任者及び同副責任者説明会等について 

物品調達システムと旅費システムを原則使用することを求められた旨の報告等があり、種々、意見交

換が行われた。 

 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、７月２７日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開催

予定である旨説明があった。 

 

以 上 


